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      男女共生教育講演会がありました 
25 日（木）の５・６限目

げ ん め

、男女
だんじょ

共生
きょうせい

教育
きょういく

講演会
こうえんかい

がありました。誕生学
たんじょうがく

の専門家
せんもんか

で

ある澤田
さ わ だ

貴美子
き み こ

先生に、性
せい

感染症
かんせんしょう

についてのお話
はなし

をしていただいたり、命
いのち

が誕生
たんじょう

す

る瞬間
しゅんかん

の動画
ど う が

を見たり、性
せい

や命
いのち

について深
ふか

く学
まな

ぶことができました。みなさんは１

年時
じ

には澤田先生から誕生学
たんじょうがく

のお話
はなし

を、２年時
じ

はＣＡＰみしまの方
かた

からデートＤＶ

のお話を聞
き

き、これまでも性や命について考
かんが

える機会
き か い

がありましたが、「忘
わす

れていた

ことを思
おも

い出
だ

した」、「今回
こんかい

新
あら

たに学
まな

ぶことが多
おお

かった」など、様々
さまざま

な感想
かんそう

がありまし

た。自分
じ ぶ ん

や大切
たいせつ

な人たちのいのちを守
まも

っていけるよう、今回
こんかい

学習
がくしゅう

したことを忘
わす

れず過
す

ごしていって欲
ほ

しいと思
おも

います。 
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今日の澤田さんのお話で、性に関す

ることはひとごとではないことだな、

ということを学びました。また、自分

のタイミングで生命を授かることは

とても素晴らしいことなんだと動画

を見て感じました。 

性感染症にもいろいろな種類があって、無

自覚なこともあるのが怖いと思った。今回の

お話をきいて、性に関する新しい知識を身に

つけることができ、それをこれからの人生に

いかしていきたいと思いました。最後の動画

を見て、女性の人が大変なことへの理解が更

に深まりました。 

今日のお話を聞いて、赤ちゃんが産まれる

ことについて、時期を考えてこそ、本当の喜

びを感じられることを知りました。今まで性

感染症は自分には関係ないものと思ってい

たのですが、もしかしたら自分もかかってし

まうものだと思えるようになりました。 

感染症は自分だけでなく、相手も傷

つけてしまうことがあるということ

を知りました。検査した上で、相手の

同意が大切だということも知りまし

た。興味だけでなく、しっかり知るこ

とで防げることがあると思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～今後
こ ん ご

のおもな予定
よ て い

～ 

２月１０日（土）,１１日（日）私学
し が く

入試
にゅうし

 

１４日（水）,１５日（木）公立
こうりつ

特別
とくべつ

選抜
せんばつ

出願
しゅつがん

 

２０日（火）,２１日（水）公立
こうりつ

特別
とくべつ

選抜
せんばつ

入試
にゅうし

 

２1 日（水）,２２日（木）,２６日（月）,２７日（火）三者
さんしゃ

懇談
こんだん

 

２９日（木）公立
こうりつ

特別
とくべつ

選抜
せんばつ

合格者
ごうかくしゃ

発表
はっぴょう

 

 

３月 ４日（月）公立
こうりつ

一般
いっぱん

選抜
せんばつ

一斉
いっせい

出願
しゅつがん

 

５日（火）ありがとうを歌
うた

う会
かい

 

１１日（月）公立
こうりつ

一般
いっぱん

選抜
せんばつ

入試
にゅうし

 

１４日（木）卒業式
そつぎょうしき

予行
よ こ う

練習
れんしゅう

 

１５日（金）第
だい

70 回卒業式
そつぎょうしき

 

１９日（火）公立
こうりつ

一般
いっぱん

選抜
せんばつ

合格者
ごうかくしゃ

発表
はっぴょう

 

 ぼくの母さんが昔、「自分の子供は絶対

にかわいく思えるもの」と言っていて、そ

の頃は「なんでやろ？」って思っていたけ

ど、今日の話とビデオを見て、少しだけ意

味がわかったような気がしました。 

 

 

 

 

 

インターネットには性について誤った情報

があふれているので、今日のように正しい知識

を得ることができる機会は大切だと感じるこ

とができました。まわりに流されて尊い命を無

駄にしてしまうのは絶対にあってはいけない。 

 命を当たり前だと思わず、もっと大切に

しようと思った。私たちが生まれてくる確

率が低くてびっくりしました。出産してい

る動画がとても大変そうだし、しんどそう

で、命の重みをあらためて知りました。 

母が大変な思いをして生んでく

れたことに感謝しようと思いまし

た。そしてもし将来子どもを授かっ

た時などに、今日の授業で学んだこ

とを思い出したいと思いました。 


